

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil literature review dari berbagai jurnal dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Prosedur Peminjaman Dokumen Rekam Medis di Ruang *Filling*

Hasil dari 5 jurnal yang direview, jurnal I milik Hidayati & Rahmatika, jurnal IV milik Wardani, dkk dan jurnal II karya Vinazea & Rahmadhani bahwa dalam pelaksanaan prosedur peminjaman belum dilakukan pencatatan pada tracer, presentase peminjaman dokumen yang tidak sesuai dengan standard prosedur peminjaman yaitu 93,10% pada saat penggunaan tracer setiap peminjaman salah ambil dokumen sebesar 6,90% dan peminjaman dokumen rekam medis yang sesuai standar prosedur adalah sebesar 56,90% Gultom 2016. Menurut Fernanda 2015 sistem pencatatan bisa digunakan untuk mempermudah petugas dalam mencatat peminjaman dokumen rekam medis.

2. Kendala Petugas Pada Saat Melakukan Prosedur Peminjaman Dokumen Rekam Medis

Hasil dari mereview 5 jurnal, Jurnal I milik Hidayati & Rahmatika, Jurnal IV karya Wardani et al., dan Jurnal V milik Gultom menyebutkan Penggunaan tracer yang belum baik, kurangnya petugas yang menggunakan buku ekspedisi dan tidak ada petugas serah terima membuat kendala terjadi pada peminjaman dokumen rekam medis. Sedangkan pada Jurnal II karya Vinazea & Rahmadhani dan Jurnal III milik Fernanda kendala yang dialami petugas yakni tentang pengetahuan petugas tersebut untuk melakukan pekerjaan peminjaman karena ada beberapa petugas yang belum berasal dari D3 Rekam Medis.

B. Saran

Dari kesimpulan yang diambil dari 5 jurnal diatas, penulis memberikan beberapa saran yaitu :

1. Seluruh petugas rekam medis terkait disarankan untuk menggunakan *tracer* untuk (*out guide*) agar tidak terjadi *missfile*
2. Kepala Rekam Medis disarankan dapat menggunakan sistem informasi untuk mempermudah pencatatan rekam medis yang dipinjam dengan mendampingi petugas untuk melakukan pelatihan
3. Kepala rekam medis disarankan untuk mengevaluasi kegiatan peminjaman dokumen rekam medis dan jika diperlukan membuat SOP yang terbaru terkait peminjaman dokumen rekam medis agar semua petugas dapat mengerti prosedur peminjaman dokumen rekam medis agar meminimalisir kesalahan kesalahan yang terjadi.